



## 大切な家族の時間

毎月ゼロの日は家庭読書の日



中学生以下を対象に、市内保育園・幼稚園・小中学校などを通じて、読書ノートやブックリストなどを配布しますので、活用してください。市内に通園・通学していない子は、5月14日から図書館や生涯学習課で受け取ることができます。

本の感想などを記録



「テレビを消して家族団らん家庭読書」を合言葉に、5月20日から、毎月ゼロの日(10日、20日、30日)に「あやせ家庭読書の日、ノーテレビ・ノーゲームデー運動」(略称「あやせゼロの日運動」)が始まります。

子どもたちがテレビやゲームに時間を費やして熱中することによる、家庭での読書離れや基本的な生活習慣への悪影響が指摘されています。テレビやゲームを一休みして、家族の会話やふれあう時間を充実させることで、豊かな心を育み、成長に望ましい生活習慣を身につけるため、学校や家庭、地域などが一体となり、運動に取り組みます。

子どもたちがテレビやゲームに時間を費やして熱中することによる、家庭での読書離れや基本的な生活習慣への悪影響が指摘されています。テレビやゲームを一休みして、家族の会話やふれあう時間を充実させることで、豊かな心を育み、成長に望ましい生活習慣を身につけるため、学校や家庭、地域などが一体となり、運動に取り組みます。

### 「あやせ家庭読書の日、ノーテレビ・ノーゲームデー運動」開始

スタートセレモニー

5月12日(土)14時40分～15時30分、文化会館。運動を実践する家族による運動宣言、読書ノート贈呈式、市家庭教育アドバイザーの増田岩男氏による記念講演「子どもたちの健やかな育ちを願って」。保育園・幼稚園児の保護者、小中学校PTAなど対象。

国市、市教育委員会。市内保育園・幼稚園、市PTA連絡協議会共催。

☎同課 70・5658。